
Punto n. 1

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  ANGELETTI  SANDRO  DEL
GRUPPO CONSILIARE JESINSIEME, AD OGGETTO: SITUAZIONE DEL PROGETTO
RETE IDRICA IN VIA DELLE CHIUSE E VIA COLLE PACIFICO

PREMESSO CHE:

- l’acqua rappresenta un bene e costituisce un diritto inalienabile dell’uomo;

- ad ogni cittadino deve essere garantito il diritto dell’approvvigionamento all’acqua, a costi
sostenibili;

per  tali  ragioni  l’Amministrazione  Comunale  ha,  nel  corso  del  tempo,  sempre operato
ritenendo il servizio della rete idrica di pubblico interesse;

CONSIDERATO CHE:

- i residenti delle Vie Colle Pacifico e delle Chiuse, sono ancora sprovvisti  del servizio
idrico pubblico a servizio delle civili abitazioni;

-  gli  abitanti  della  zona  avevano  fatto  una  richiesta  di  allacciamento  alla  rete  idrica
pubblica,  a  Viva  Servizi  e  al  Sindaco,  al  fine  di  ridurre  le  attuali  gravi  e  insostenibili
difficoltà di approvvigionamento dell’acqua potabile;

-  i  suddetti  abitanti  hanno  espresso  la  volontà  e  la  disponibilità  a  con  tribuire
all’allacciamento alla nuova rete idrica;

-  dà  notizie  pervenute  allo  scrivente  l’Amministrazione  Comunale  si  è  fatta  carico  di
segnalare tale esigenza alla Viva Servizi per la realizzazione della nuova rete idrica;

- risulterebbe allo scrivente che l’attuale gestore della rete, Viva Servizi, ha individuato gli
utenti da allacciare e ha predisposto il progetto della nuova rete nella zona sprovvista;

CHIEDE

al Sig. Sindaco, se è vero che corrisponde alla realtà quanto risulta allo scrivente circa la
situazione in atto con Viva Servizi, se è vero che è in via di definizione la realizzazione
della nuova rete idrica e quali siano gli aggiornamenti circa i tempi di esecuzione dei lavori
con i relativi allacci agli utenti ancora privi del servizio idrico.


